

le 19 octobre 1976

Madame Marie Guimond
Résidence l'Amitié, app. 1024
9167, boul. Guin ouest
Montréal H4K 2E2

Ma chère Marie,

Vous ne sauriez croire combien votre bonne lettre m'a fait plaisir. Elle m'a aidée à accepter le fait que je n'ai plus 20 ans! La belle-mère de la fille, Madame Gédéon Nadeau, est à la Résidence l'Amitié. Vous pouvez être assurée que dès qu'il me sera possible, j'irai vous faire une petite visite.

En ce moment, on me demande un peu partout de parler du 3e âge. Là-dessus je partage vos opinions et je trouve cruel la façon dont les plus de 60 ans sont traités.

Quand j'irai vous voir il faudra que vous me donniez de bons conseils et des suggestions pour savoir ce que nous pourrions faire pour améliorer les conditions de vie des gens de notre génération. Cela m'amuse toujours d'entendre des jeunes qui n'ont pas 30 ans nous dire ce que nous devons faire pour rendre notre vie supportable.

Encore une fois, merci d'avoir pensé à m'écrire et si jamais le coeur vous en dit, je serai toujours ravie de vous recevoir chez moi, d'avoir un téléphone de votre part.

Affectueusement vôtre,

Tél.: 937-5546

(Sénateur Thérèse F. Casgrain)